ANIMATIONS. L'association des commerçants et artisans s'active.

## Les irréductibles de St-Cyp' animent le cœur du village

a nouvelle association des commercants et artisans de Saint-Cyprien a pour mission de dynamiser le commerce et l'artisanat de proximité, en étant à la fois force de proposition et d'action, tant visà-vis de ses adhérents que de la clientèle. Ainsi, l'association propose des animations tout au long de l'année. Le premier rendez-vous a eu lieu jeudi 10 mai en soirée avec Les irréductibles de St-Cyp', sur la place de la République au village. Les Cyprianais ont pu se restaurer et partager un moment convivial en musique. Les assiettes de charcuterie et fromage côtoyaient les fougasses sucrées et salées et les huîtres, le tout arrosé de vins. Chaque mois, des artisans et des associations sont mis en avant afin de les faire connaître auprès de la population. À chaque rencontre des artisans sont mis à l'honneur. L'association Les Estrelles del sud proposait aux enfants des initiations aux arts du cirque avec jonglage et acrobaties.

## ■ D'autres rendez-vous

Les irréductibles auront lieu tous les seconds jeudis du



Les Cyprianais étaient venus nombreux pour cette première édition des Irréductibles. Des initiations aux arts du cirque ont été proposées aux enfants au cours de cette animation.

mois et tous les jeudis de juillet et août, place de la République de 18 h à 21 h. Le prochain rendez-vous avec l'association des commercants, en collaboration avec l'office de tourisme et la mairie de Saint-Cyprien est programmé ce dimanche au port pour l'événement Les vagues en musique. Une parade musicale sera organisée à partir de 17 h et sera suivie de nombreux concerts et de représentations de danse jusqu'à 22 h 30. Les principaux artistes présents seront



le groupe Zykatok et son jazz festif, le trio Jazz éphémère, la Batouk-Fanfare Brésil world fusion et les danseurs de la Casa musicale.